



El Tour del Talento de Lugo 2023 desplegará más de 50 actividades dirigidas a potenciar el futuro profesional de los jóvenes

El evento, que promueve la Fundación Princesa de Girona junto a TRIVU como aliado estratégico, cuenta con el Ayuntamiento de Lugo como coorganizador de esta semana del talento

Dirigido a un público de entre 16 y 30 años, el Tour busca la atracción y retención del talento, conectando a los jóvenes con las empresas y con las tendencias que determinan el nuevo paradigma laboral

Foros, talent sessions y una programación de ocio y actividades deportivas, conforman el Tour del Talento que, el 5 de mayo, anunciará el nombre del ganador o ganadora del Premio Princesa de Girona en la categoría Investigación Científica

Lugo, 21 de abril de 2023.- La ciudad de Lugo acogerá del 2 al 7 de mayo la cuarta parada **del Tour del Talento 2023**. Durante una semana, se organizarán más de 50 actividades, entre las que destacan foros, *talent sessions* y una programación de ocio y actividades deportivas en diferentes espacios de la ciudad para impulsar y conectar el talento joven. El **Tour del Talento en Lugo**, promovido por la Fundación Princesa de Girona y TRIVU como aliado estratégico, se organiza de la mano del Ayuntamiento de Lugo y la colaboración de Fundación Vertex Bioenergy, Norvento Enerxía y la Xunta de Galicia.

Después de pasar por Zaragoza (del 20 al 24 de febrero), Valladolid (del 13 al 18 de marzo) y Córdoba (del 13 al 19 de abril), el Tour llega a Lugo con un programa enfocado a potenciar la empleabilidad, el emprendimiento, los trabajos del futuro, las competencias profesionales más demandadas por las empresas, el *awareness* digital, la educación, el bienestar y el impacto social. Además, el Tour desplegará un contenido específico sobre tecnología y sostenibilidad aplicadas a distintos ámbitos en general y al deporte en particular. Este evento itinerante, que celebra este año su segunda edición, finalizará en Girona (del 8 al 13 de junio).

A lo largo de seis días, los jóvenes podrán disfrutar de sesiones inspiradoras, debates y talleres, junto a una programación de ocio y actividades deportivas, entre más de 50 actividades que se han programado, todas ellas gratuitas y abiertas al público, con aforo limitado. Para participar en los distintos talleres es necesaria la inscripción en la web (<https://tourdeltalento.org/es/evento/lugo/>).

La alcaldesa de Lugo, **Lara Méndez**, ha declarado que “Lugo es una ciudad de patrimonio, que es sobre todo conocida por sus monumentos, sus murallas, su ciudades, su tradición, su historia y gastronomía, pero el principal capital que tiene Lugo es el talento. Y este está en manos de los jóvenes y es una ciudad que lleva años, sobre todo en esta legislatura, apostando por la formación y el desarrollo de los jóvenes y el Tour del talento es una oportunidad para poder dar salida a ese talento joven”.

El director del Tour del Talento, **Jordi Estruga**, ha manifestado que “queremos que el Tour del Talento en Lugo sea un punto de encuentro de empresas, centros educativos, entidades locales, y expertos de distintas



disciplinas (tecnología, sostenibilidad, creación artística, deporte...) en el que los jóvenes puedan descubrir nuevas oportunidades de desarrollo”.

Estruga, además, ha explicado que “desde las primeras reuniones de preparación del Tour fuimos muy conscientes de la importancia que tiene el deporte en Lugo, y para ello hemos incorporado al programa una jornada dedicada a analizar los valores del deporte desde distintas perspectivas y cómo estos se vinculan con el mundo empresarial”.

Un proyecto de ciudad

El Tour del Talento en la ciudad de Lugo cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Lugo como coorganizador del evento y la colaboración de Fundación Vertex Bioenergy, Norvento Enerxía, la Xunta de Galicia, además de la Universidad de Santiago y Campus Terra.

Los Proyectos especiales del Tour del Talento Lugo, el Congreso Importa y el programa CodjGo!, se realizan gracias a Telefónica, Novantia, GRI Renewable Industries, Caixabank, imagin y Fundación Banco Sabadell.

Localizaciones del Tour del Talento Lugo 2023

El **Auditorio Gustavo Freire** acogerá el acto central del Tour junto con el Congreso Importa y la Proclamación del Premio Princesa de Girona de Investigación Científica.

El **Museo Interactivo Historia de Lugo e Impulso Verde Lugo** acogerán los foros, *talent sessions*, mesas de debate, talleres prácticos y conferencias inspiradoras de la cuarta parada del Tour del Talento.

Inditex Arteixo, Norvento, O Vello Cárcere, la Universidad de Lugo, la Carpa Na Praza Horta Do Seminario, Vertex Bionergy y otros espacios de la ciudad de Lugo albergarán el resto de las actividades educativas, lúdicas y deportivas que tendrán lugar a lo largo de esta semana de celebración del talento local.

Programación

La programación del Tour del Talento en Lugo arranca el **martes 2 de mayo** con la **Feria Campus Terra**, una jornada de encuentro entre alumnos de educación secundaria y las diferentes escuelas y facultades que componen el Campus de Lugo, con el objetivo de que el alumnado explore posibles vías en su carrera formativa. Por otra parte, también se realizará una **visita guiada sobre empleo y sostenibilidad**, una **exposición** de los antiguos estudiantes de la **Escola de Arte Ramón Falcón**, así como talleres y mesas redondas de artistas, entre otras actividades.

La segunda jornada del Tour, el **miércoles 3 de mayo**, estará marcada por un **Foro de Desarrollo de Talento** donde se llevará a cabo un **Focus Group sobre innovación, talento y propósito** de la mano de U4I, Norvento Enerxía y Avincis. Esta sesión forma parte del proyecto Códjgo!, una iniciativa que es posible gracias a la alianza entre la Fundación Princesa de Girona y [Harbour Space University](#) y con la colaboración de **Fundación Banco Sabadell** para contribuir al desarrollo tecnológico de los jóvenes y de las aulas a través de formaciones disruptivas que contribuirán a expandir el lenguaje de la programación.

Además, tendrá lugar una **“Feria de Emprendedoras”** que versará sobre **innovación, sostenibilidad y economía circular** donde las empresas invitadas, lideradas todas ellas por mujeres, mostrarán los productos o servicios que comercializan, interactuando con el público. Paralelamente a la feria, se organizarán **dos mesas redondas** donde emprendedoras de referencia expondrán su experiencia a la hora de emprender y con qué retos se han encontrado en ese camino.

Un día más tarde, el **jueves 4 de mayo**, se llevará a cabo un **“Encuentro de docentes que dejan huella”** dinamizado por Esteve López, formador de claustros y equipos directivos en Fundación Trilema, y



María Batet, formadora en creatividad y emprendimiento; un foro sobre **Ecuación Talento** donde se hablará de los valores que inculca el deporte, y que también se aplican a otros aspectos de la vida como en la educación o en las empresas, de la mano de jugadores, entrenadores y profesionales de distintas empresas. El compromiso de la Fundación Princesa de Girona por acercar las carreras STEAM a los jóvenes, y a las mujeres en particular, se plasmará con una **expedición tecnológica a Vertex Bionergy**, así como a **Norvento Enerxía** para completar la propuesta de actividades.

Acto central y anuncio del Premio Princesa de Girona Investigación Científica

En el ecuador del Tour del Talento Lugo 2023, el viernes **5 de mayo**, tendrá lugar el acto central en el Auditorio Municipal Gustavo Freire, donde se desvelará también el fallo del **Premio Princesa de Girona Investigación Científica 2023** de la mano de un jurado de expertos y premiados de la fundación de años anteriores. Antes del acto central del **Tour del Talento de Lugo** tendrá lugar en el mismo auditorio el **Congreso «Importa»**, de la mano de la Fundación Lo que de Verdad Importa (LQDVI) y ofrecerá una serie de charlas que acercarán a los jóvenes valores como la tolerancia, la superación, el respeto o la solidaridad. **Dani Caverzaschi**, tenista español número 1 nacional y el 14 a nivel mundial y una de las promesas del deporte paralímpico español y **Antonio Espinosa**, CEO de Aura, empresa social cuyo fin es financiar proyectos de acceso a agua potable, protagonizarán el encuentro.

Otras actividades destacadas

El fin de semana estará repleto de actividades lúdicas y formativas para cerrar esta **semana del talento joven**. Un **campeonato 3 x 3**, donde se invitará a todos los lucenses a participar en un torneo de baloncesto 3x3 en la calle, que estará dirigido por la Fundación Breogán o el XXI Circuito Larsa Corre. Esta competición es un evento de tradición en Lugo que reúne cada año a todos aquellos ciudadanos que les gusta correr.

Por otra parte, el Tour cuenta en cada ciudad con la **implicación de los propios jóvenes locales** que intervienen en la organización de actividades. En el caso de Lugo, la Concejalía de Desarrollo Local propuso el reto: "**Lugo la Ciudad que imaginas y en la que quieres vivir**" para que distintos centros educativos de la ciudad realicen sus propuestas para desarrollar mejoras en aspectos clave como la movilidad, el urbanismo, el emprendimiento, el bienestar ciudadano o el ocio. Distintos equipos formados por tres estudiantes y un docente han desarrollado sus propuestas a lo largo de dos semanas y expondrán sus proyectos durante el fin de semana en la carpa do seminario. Esta actividad supondrá el cierre de estos días centrados en mejorar la empleabilidad de los jóvenes y darles herramientas para construir su futuro profesional y conectar con oportunidades de crecimiento personal.

Más información y recursos [AQUÍ](#)



Recursos gráficos:

<https://www.fpdgi.org/es/contacto/sala-de-prensa/prensa-todo-lo-que-necesitas-conocer-sobre-el-tour-del-talento-en-lugo/>

Cortes de voz:



Jordi Estruga, director del Tour del Talento: <https://we.tl/t-EjePUEHuuV>

Contactos:

CoolMedia (Agencia de prensa)

- Mònica Moyano - monicamoyano@coolmedialab.es – M. 661 47 22 78
- Bárbara Blanco – barbarablanca@coolmedialab.es– M. 630 82 46 43

Comunicación FPdGi

- Marc Gall – mgall@fpdgi.org – M. 696 82 72 13
- Juan Carlos Núñez – jcnunez@fpdgi.org – M. 660 888 422
- Silvia Bonet – sbonet@fpdgi.org – M. 689 351 612

Comunicación TRIVU

- Inés López - ines@wearetrivu.com - M. 638 23 2813

Ayuntamiento de Lugo

- Mario Prado- mario.prado@lugo.gal– M. 689 891 163